

à s'instruire sur leurs méthodes, leurs mécanismes et leur culture de gestion respectifs, et à trouver des façons de faciliter la coopération conjointe.

- Le Canada et la Corée font partie d'un groupe de pays qui ont une représentation commune au Conseil d'administration de la Banque africaine de développement. Ils ont également convenu d'avoir une représentation commune à la Banque de développement du Moyen-Orient. Le Canada a appuyé l'adhésion de la Corée à l'OCDE, ce qui facilite encore davantage la coopération entre les deux pays au Comité d'aide au développement de cette organisation.